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O Vereador que esta subscreve, regimentalmente ampar ado, apresenta à Mesa, ouvido 

o Plenário, para que após aprovado, seja remetida cópia deste procedimento à Secretaria 

Requerimento Nº 42 12024 

de Segurança Pública, para que nos prazos da lei, apresentem o seguinte: 

Venho por meio deste, solicitar informações referente à retirada do posto policial no 

distrito de Passagem de Mariana: 

e Qual foi o motivo para a retirada do posto policial? A decisão foi uma iniciativa do — | 

município, uma determinação do estado, ou um pedido da comunidade local? 

* Há possibilidade de reinstalação do posto? Se sim, quais os requisitos ou passos 

necessários para que isso aconteça? 

Gostaria de enfatizar a necessidade urgente deste apoio de segurança no distrito, 

especialmente devido à crescente ocorrência de arrastões no estabelecimento Porquinho 

da Brasa. AÀ presença polícial é fundamental para garantir a segurança e tranquilidade 

dos moradores e visitantes da região. | 

Nestes termos, 

Pede e Espera Deferimento. 

Mariana, 21 de Maio de 2024. | 

A 
RÓNALDO BENTO 

Vereador 
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